

# やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE  
premium kobe elegance



貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール  
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戶町 98-1  
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070  
info@kobep.com https://kobep.com  
ネットショップ https://pkobe.jp  
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

人々から故意の仕打ちを受けて、それを甘受し得んがためには、よほどの低所に身を置いて自己を固めるの要あり。されどこれまことに容易なことにあらず。

教育哲学者 森 信三

## パンダはどこにいる？ 松田 泰英

今年も人間学塾・中之島で円覚寺 横田南嶺管長の講演「臨済宗 禅の教えに学ぶ」を拝聴しました。

今回は「パンダはどこにいる？」という絵本を元に禅についてお話いただきました。この絵本は、大学の講義で学生にわかりやすく禅を理解してもらおう為につくられたそうです。内容は、人気者のパンダになりたいと思っただパンダは、パンダになる努力を色々してみますが、ある時自分がパンダであることに気付き、その後、普段通りパンダらしく生活して人気者となるお話です。

人それぞれに生まれ持った個性、背景があり、他人から学べることはあっても、真似して他人になることはできませんし、自分の個性を失うので意味がありません。私自身、いろいろな勉強会に参加して多くの事を吸収して、経営者として自分の向上を目指してきました。

多くの事を取り入れすぎると、自分自身がなくなり自分を見失ってしまいます。無理をしている人を見るのは、見ている方もつらくなります。今回のコロナ禍と二回の手術で、一旦ほとんどの勉強会、会合に不参加となり、時間をもつことで自分を見つめ直すことができました。

私は外部に求めるものではなく、自分自身が本来持っている、自分らしく平穩にしていることが、周りの人を安心させるということだそうです。自分の個性を生かすこと、自分らしい成長が世の中の役に立っていきます。



わかりやすく禅について教えてくださいました。



絵が可愛らしいですが、大人にも深い内容です。

## みなさん、ごきげんよう 日本真珠会館

日本真珠会館は、兵庫県下における真珠取引と真珠業界の復興の拠点として兵庫県と関西真珠協同組合が共同で建設した建物で1952年(昭和27年)に竣工しました。阪神大震災でのダメージと老朽化が進み、3月末をもって閉館となりました。

3月末にはイベントが開催されました。1階の神戸パールミュージアムでは、懐かしい写真、備品などが展示されていました。会場では、今までお世話になった方々と挨拶をすることができました。偶然来日していた、半世紀以上前に神戸で大きな商いをしていた盲目のシリア人真珠貿易商の親族の方と、元日本真珠輸出組合専務理事のご紹介でお会いする事もできました。

70年の歴史があり、近代化産業遺産と登録有形文化財に選ばれているので取り壊すのは勿体ないことです。ここまで老朽化する前に補修の機会はあったと思います。基本的に真珠の取引の拠点として建てられたと主張する真珠組合の役員から、一般の方が出入りするのには品格を落とすという意見があり、当時の真珠業界として観光資源に切り替える先見の明が無かったのが残念でなりません。

現在の所、今後の具体案は決定していませんので、補修して後世に残す選択肢も消えたわけではない事に、一縷の希望があります。



会館には、真珠に携わった人々の歴史、記憶が詰まっています。

# NEWS

## ★犬の絵 風井ひろし

松田の義兄「風井ひろし」の作品が第32回全日本アートサロン絵画大賞展で入選しました。関西では西宮市立市民ギャラリーで展示されました。犬を題材とした今回は立体的な作品でした。5月31日まで京都東山の「手作りの洋食屋さん里」で展示会が開催されています。



## ★神戸農村歌舞伎保存会 in 越木岩神社



越木岩神社椿まつりの奉納演芸大会に、神戸農村歌舞伎保存会として三人吉三を演じました。天気も良く大勢の方が祭りに来ていました。寸劇ですが台詞、殺陣を覚えるのがやっとなりました。大相撲大阪春場所で、二子山部屋が宿舎として越木岩神社に来ていて力士の姿もありました。

## ★「石阪晴生展」「日展神戸展」

神戸市立小磯記念美術館で開催の「石阪晴生と新制作の神戸」と、神戸ゆかりの美術館で開催の「日展第9回神戸展」へ行ってきました。石阪晴生氏は神戸市出身で幻想的な女性の描き方に特長がありました。神戸での日展は54年振りの開催で、レベル高い500点以上の絵画、彫刻、工芸美術、書に圧倒されました。



# 社長のトライアスロン

自転車のヘルメット着用が4月1日から努力義務化となりました。もっと早くにスタートしてほしかったです。自転車での転倒事故は、乗っている人が思っている以上に危険です。一番危ないのは、転倒時に頭部を強打することですが、ヘルメットをかぶることによって衝撃を和らげて大怪我から回避できる確率が大きく上昇します。私はヘルメット無しで自転車、特にロードバイクに乗ることは怖くてできません。今までにレース中、練習中に、時速40kmほどで転倒したことがあります。ヘルメットのおかげで直接頭を道路にぶつけずに助かりました。ヘルメット無しで風を感じる爽快感も理解できませんが、転倒した時のリスクの方が大きいと思います。ヘルメットをかぶらない理由で、格好悪いというのが若い人に多いです。私はロードバイクの選手に憧れていたのでヘルメットは格好いいと思ってました。確かに今までの普段用のヘルメットは、おしゃれとは言えませんが、近年、デザイン、強度、通気性、空気抵抗、重さも年々向上しています。持ち運び、収納が不便かもしれませんが、事故の事を考えるて自転車に乗る時は、是非ヘルメットをかぶってください。



高性能バージョン



おしゃれな普段用

# おすすめスポット

## 手打そば かつら

栃木県日光市中宮祠 2482

中禅寺から約350m

Tel: 0288-55-0238



中禅寺湖沿いある蕎麦屋です。外から蕎麦打ちが見えて引き込まれました。席からは中禅寺湖が観れて景色が良いです。手作りなので時間がかかり、ベルトコンベアで料理が運ばれます。さすが蕎麦は美味しかったです。名物の湯葉も楽しめました。料理評論家の岸朝子さんも来店してたそうです。



# ありがとうございます！



## 西宮掃除に学ぶ会

第245回 5月21日(日)  
AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除  
参加費 500円

神戸三宮掃除に学ぶ会  
第183回 5月24日(水)  
AM6:00~7:00

三宮駅周辺ゴミ拾い  
広田参道を美しくする会  
5月7日、21日(日)  
AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃